

池田市教育コミュニティ NEWS



令和3年12月 第108号

発行：池田市教育コミュニティづくり推進連絡会

（事務局：池田市教育委員会 教育政策課）

教育コミュニティNEWSを発行して、9年目となりました。今年度も学校・家庭・地域をつなぐ一助となりますように、教育コミュニティづくりの活動についてお伝えしていきます。

ほそごう学園

12月7日（火）

花いっぱいプロジェクト 出荷式

★みんなで育てる花いっぱいプロジェクト★

「ほそごう学園」では、園芸高等学校のみなさんや地域コミュニティ、花の会の方々等多くの協力を得て10月19日（火）に花の苗の移植作業を実施しました。それから2ヶ月・・・。

花の苗を学校で子どもたちが育て、手入れをして咲かせたピオラやキンセンカの花を地域の施設等に出荷する日がやってきました。

当日は残念ながら雨のため、サブアリーナでの出荷式となりましたが、施設の方が多数参加してくれました。3年生と7年生の児童・生徒代表が施設・地域代表の方にメッセージとプランターを渡し、施設・地域代表の方からはお礼の言葉をいただきました。

ほそごう地域がさらに花いっぱい・元気いっぱい・笑顔いっぱいの地域となることを願っています。



たくさんの地域・施設の方が
雨の中、出荷式に参加して
くださいました。



7年生の生徒が代表して
ネームプレートを渡します。



学校支援ボランティア募集中

☎754-6294

